

《单词百科:thunderstorm是什么意思?thunderstorm怎么发音?thunderstorm的解释和用法》

英语单词thunderstorm是什么意思?thunderstorm怎么读?thunderstorm怎么发音?简答网为您整理了thunderstorm的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



thunderstorm怎么读

thunderstorm的读音:[' θ ʌ nd ə st ɔ : m]

thunderstorm的意思

1、n.雷电交加的暴风雨;大雷雨;

thunderstorm的近义词

1、**cloudburst** n. (突然的) 暴雨, 倾盆大雨;

- 2、**deluge** n.洪水;泛滥;倾盆大雨;
- 3、**downpour** n.倾盆大雨; (日光的) 照射;
- 4、**rainstorm** n.暴风雨, 大暴雨;
- 5、**storm** n.暴风雨;浪潮;轰鸣;

thunderstorm的双语例句

1、Request circumnavigation (to circumnavigate) 30 km right of track (airway) to avoid the thunderstorm.

请求向 航迹 (航路) 右方绕行30公里以避开雷雨.

2、We enjoyed the picnic until a thunderstorm intervened.

那次野餐我们玩得很痛快,后来一场暴风雨使它中断了.

3、In some way, positive and negative ions are developed in a thunderstorm.

在雷雨中, 正离子和负离子以某种方式形成.

4、A tornado is a rotating column of air from a thunderstorm to the ground.

龙卷风是雷暴云层伸向地面的旋转的云柱.

5、The heavy thunderstorm precluded our going to the beach.

大雷雨阻止我们去海滨.

6、The thunderstorm stampeded the cattle.

大雷雨惊了牛群.

7、Heavy thunderstorm and severe turbulence.

严重雷雨和严重颠簸.

8、A heavy thunderstorm tomorrow.

明天有雷暴雨.

9、An English summer, three hot days and a thunderstorm.

英国夏季三天炎热,一天雷雨.

10、Mary: The clouds that produce thunderstorm.

玛丽: 也就是能带来雷雨的云.

11、It will be thunderstorm tomorrow.

明天将有雷暴雨.

12、This is showed typically in their respective representative works Desire Under the Elms and Thunderstorm.

这在各自的代表作《榆树下的欲望》、《雷雨》中表现得较为典型.

13、Her flight was delayed for several hours due to the thunderstorm.

由于出现雷暴,她的航班延误了好几个小时.

14、I wonder what's the matter with Tom, he looks like a dying duck in a thunderstorm.

真不知道汤姆是怎么啦,一副要死不活的样子.

15、Do not stand under a tree during a thunderstorm.

在雷雨期间不要站在树下.

16、The child was frightened to death by the violent thunderstorm.

那孩子让狂风暴雨吓得要命.

17、Despite the thunderstorm, the pilot put down (his plane) in a perfect landing.

虽有雷雨,驾驶员还是安全降落了.

18、According to the weather report, there is thunderstorm tonight. Take care while driving on the road.

今晚预报有雷暴雨,你路上一定要小心开车.

以上是简答网为您整理的thunderstorm怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助

。查看更多关于thunderstorm的用法、thunderstorm的释义、thunderstorm的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/thunderstorm>

